

SC Holzhausen mit bester Saisonleistung bisher

14.10.2024 23:14 von Vorstand

Am Freitagabend 11.10.24 spielte unsere Mannschaft in Weisweil gegen die SG Weisweil/Forchheim. Eine Abtastphase gab es für beide Mannschaften nicht, vielen bereits in den ersten Viertelstunde 3 Tore. Holzhausen legte bereits in der 8. Minute durch Jetmir Qorraj vor. Kaum wurde wieder angepfiffen zappelte der Ball wieder im Netz. Diesmal leider im Holzhauser Tor. Ein unglückliches Eigentor von Altin Qorraj zum 1:1. Doch Holzhausen steckte nicht auf und wieder nur 2 Minuten später vollendete Ardian Mustafa einen schön vorgetragenen Angriff zur 2:1 Führung.

Beide Mannschaften spielten mit offenem Visier und schenkten sich nichts. Leider entschied sich der Schiedsrichter einen klaren Elfmeter nicht zu geben. Es hätte das potentielle 3:1 sein können. Durch eine tolle Einzelaktion von Till Stöcklin kam die SG Weisweil/Forchheim zum 2:2 (37. Minute). Es anstand Hektik und Unruhe in der Holzhauser Mannschaft was sich in 3 gelben Karten (43. und 45. Minute) widerspiegelte.

Die Halbzeitpause konnte Coach Moritz Hübner nutzen, die Mannschaft beruhigen und auf das Wesentliche fokussieren. Man knüpfte an die Leistung aus der ersten Halbzeit an und spielte sich immer wieder Chancen heraus. Die Tore zum 3:2, 4:2 und 5:2 waren somit nur eine Frage der Zeit. Der Endstand ging in der Höhe völlig in Ordnung.

Die kämpferische Leistung, das Zweikampfverhalten und die spielerische Leistung waren an diesem Tag in allen Belangen vorhanden und somit das beste Spiel der Saison bisher.

Das nächste Spiel geht zu Hause gegen den noch ungeschlagenen SV Endingen.